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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.  

 

En julio de 2022 desde el sector mar-industria galego, especialmente desde la 

industria transformadora, se reclamaba su inclusión dentro del PERTE 

agroalimentario. Ante estas denuncias el propio Ministerio declaró “estar 

trabajando en una solución” al tiempo que manifestaba su compromiso de 

realizar una convocatoria específica para esta industria.  

Los meses han trascurrido, pero no ha habido ningún movimiento en este 

sentido, con lo que se pierde la oportunidad de utilizar los fondos disponibles 

para la digitalización y modernización también para implementar mejoras en 

la industria pesquera.  

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿Qué gestiones o actuaciones ha realizado el Gobierno para la inclusión 

del sector mar-industria, especialmente de la industria transformadora 

de los productos del mar, en el PERTE agroalimentario? ¿Se realizará 

finalmente una convocatoria específica para este sector? 

 

2. ¿En qué situación se encuentra esta convocatoria actualmente? ¿Qué 

avances se han realizado? 

 



 

 

3. ¿Cuáles serían los fondos disponibles para este fin? 

 

4. ¿Cuándo considera que estaría finalmente en funcionamiento? 

 

 Madrid, a 10 de marzo de 2023 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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